



*Ministerio de Capital Humano  
Universidad Tecnológica Nacional  
Rectorado*

Buenos Aires, 24 de abril de 2024

## COMUNICADO

En virtud de la marcha universitaria federal que se realizó el 23 de abril de 2024, el Consejo Superior de la UTN reivindica el compromiso que cada integrante de la comunidad tecnológica expresó al formar parte de este hecho histórico.

¡Es momento de unir fuerzas! Desde el Consejo invitamos a organizar asambleas periódicas entre estudiantes, personas graduadas, docentes y nodocentes a fin de mantenernos al tanto de los avances en los gastos operativos de nuestras facultades regionales y de las gestiones que venimos realizando a nivel nacional. En comunidad, podemos trabajar para asegurar el presupuesto necesario y así garantizar una educación pública, gratuita y de calidad.

Hoy, y siempre, sigamos defendiendo la universidad pública, uno de los pilares fundamentales de la movilidad social ascendente, y del desarrollo de una Argentina justa y soberana.

COMUNICADO N° 1/2024.